

Le CCFD-Terre Solidaire a décidé de s'engager dans la construction d'une alliance entre acteurs et actrices de la société civile et autorités locales pour montrer qu'une autre approche des migrations est possible : c'est la campagne **villes accueillantes**.

Les bénévoles qui le souhaitent sont encouragés à aller rencontrer et sensibiliser les candidat-e-s pour qu'ils s'engagent à devenir ou rester « Ville Accueillante » une fois élu-e-s.

Nous, localement dans les Yvelines, nous sommes invités plus généralement à prendre toute notre place dans la société civile, que ce soit pour cette campagne **villes accueillantes** ou pour les autres thèmes que nous défendons, changement climatique, modèle agricole, responsabilité des entreprises, ...

**Nous vous invitons à rejoindre l'équipe qui se constitue sur la mobilisation citoyenne et le plaidoyer.**

#### Sur la campagne **villes accueillantes**

C'est à l'échelle locale que se vivent les conséquences des politiques migratoires nationales et régionales sur la vie des personnes migrantes.

Les villes et communes ont donc un rôle à jouer pour agir face à la violation des droits des personnes migrantes. Elles peuvent aussi avoir un rôle incitateur et de propositions auprès des instances départementales, régionales et nationales.

Nombreuses sont les autorités locales qui s'engagent dans les politiques locales qui favorisent l'accueil et l'intégration.

A l'occasion de la campagne des élections municipales et dans le cadre de cet engagement au sein de l'O.C.U., le CCFD-Terre solidaire encourage les bénévoles qui le souhaitent à rencontrer et sensibiliser les candidat (e)s pour qu'ils s'engagent à devenir ou rester « Ville Accueillante », une fois élu(e)s.

Concrètement, sur des questions relatives à l'action sociale, à la santé et à la scolarisation des enfants, les Villes ont des responsabilités. Pour mener cette nouvelle campagne, un questionnaire est en cours de préparation au plan national. Il a pour but d'interroger les candidats et de les faire s'engager.

Dans la pratique, il est évidemment possible, localement, de s'allier à différents partenaires tels que le réseau JRS-Welcome, la CIMADE, etc....

*Merci à chacun de réfléchir à sa participation à cette équipe et à cette campagne d'ici à l'Assemblée diocésaine du 25 janvier où nous en parlerons.*